Concour s de blogue pancanadien

** [[English version will follow//**

Pour souligner les 20 ans du Statut de Rome, |a Chaire de recherche du Canada sur la justice internationale
pénale et les droits fondamentaux, la Clinique de droit international pénal et humanitaire et le Partenariat
canadien pour la justice internationale ont lancé un concours pancanadien visant a dénicher les meilleurs billets
de blogue concernant I'état actuel ou I'avenir de lajustice internationale pénale.

*** |_e concours est maintenant terminé. Nous tenons a remercier tous ceux et celles qui ont participé. Les
délibérations sont en cours et les résultats seront publiés sous peu.***

Pour plus d'information sur le concours, veuillez cliquer sur ce lien.

To celebrate the 20th anniversary of the Rome Statute, the Canada Reserch Chair on International Criminal
Justice and Fundamental Rights, the Clinic of International Criminal and Humanitarian Law and the Canadian
Partnership for International Justice launched a national contest to find the best blog posts on the current
challenges or on the future of international criminal justice.

***The contest is now over. We want to thank everyone who participated. Deliberations are now taking place
and theresultswill soon be published.***

For more information about this contest, click on this link
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